
【第２回学校運営協議会概要】 
 

《日時》令和４年９月１０日（土）１０時３０分～1４時３０分 
《場所》福栄中学校 １F 会議室 
《構成》学識経験者・地域関係者代表・保護者代表・学校の教職員（計１１名） 
     参加９名（過半数に達しているため会議成立）  
《次第》1 校長あいさつ   

2 日程説明 
   3 委員の任命(市川市教育委員会 学校地域連携推進課) 

4 授業参観（３時間目の授業） 
5 協議 
    ・授業参観の感想 

・前期学校評価について  
6 給食試食 
7 報告及び意見交換 

    8 その他           
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令和４年度 「第２回学校運営協議会」開催 
 
９月１０日（土）に第２回学校運営協議会を行いました。今回は、協議の前後に授業参観と給食

の試食を取り入れ、生徒や学校の様子をより知っていただく機会としました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

【協議会の内容】 
(1) 授業参観について 

学校運営委員のみなさんには、3年ぶりに授業を参観する機会が持てました。学校の様子を見て、

たくさんの方からお褒めのお言葉を頂戴しました。 

《意見交換の概要》 

・自分の中学生時代を思い出しながら参観させていただきました。タブレットの活用や大型モニタ

ーによる映像など教育方法も随分変わってきたと感じました。 

・楽しく学びながら、上手にタブレットを活用しているので、知識の広がりが期待できます。先生

方も ICT を活用し、工夫した指導をされていました。 

・葦の渚学級の授業を拝見し、根気よく丁寧に指導されていて感動しました。 

・各学級、各学年のカラーがあり、それぞれよい学習環境がよく整っています。生徒たちも落ち着

いていて、授業に集中していたと思います。 

・生徒の“逞しさ”もこれからは必要になってくると思いま

す。 

・全体的に落ち着いていて、穏やかで愛されている生徒が多

いなぁという雰囲気を感じました。先生方との人間関係がで

きているからでしょう。ICT 機器の利用については、どう効果

が出てくるのか注目したい。 

・掲示物等、環境整備がなされ、学校全体が明るく感じられ

ました。 



・授業参観に来られてよかったと思えるような授業（生徒の活動がある授業、自由な発言がある授

業）をこれからも期待します。一生懸命な生徒の姿に感動しました。学びから発見や喜びがあり、

社会に出ててからも自信につながるような力をしっかりと身につけていくことを期待しています。 

 

 
(2) 前期学校評価について 
・第１回学校運営協議会以降の行事や学校の様子について紹介しました。 
（学校だより「葦」6 号～9 号の内容） 
  修学旅行、生徒総会（2 会場 LIVE 配信）、R3 年度末卒業生の進学状況、総体結果、 
  清掃ボランティア、学校環境整備（ペンキ塗り・床張り替え作業）、ECO プロジェクト 
・授業参観の感想の意見交換から出されたことを総括として、前期学校評価の集計結果と関連付 
けて説明しました。（学校だより「葦」１３号の内容、裏面に「確かな学力」「豊かな心」「健や 
かな体」についての分析を参照） 

  
(3) 給食について 

《意見交換の概要》                    
・おいしくいただきました。栄養バランスがよくとれていました。 
・中学生の量としてはもっとあってもいいのでは。野菜がもう少しあるといいのでは。 
・栄養士さんが児童生徒の健康をよく管理されているので、子どもの成長につながっていると思い
ます。→ 毎月配付される献立表には、栄養素の基準値（エネルギー・たんぱく質・脂質・食塩相
当量）が掲載されています。9 月のそれぞれの平均値は、8２0cal・31.4g・26.0g・2.7g です。 
・ご飯でお皿は食べづらいと感じました。 
・味も濃くなく丁度よかった。ご飯と牛乳の組み合わせは？  
・残菜はどれ位ありますか。→日によってばらつきがあります。野菜が多いときもあります。牛乳 
は寒くなると増えますが、夏場はほとんど残りません。食べ盛りの中学生ですが、個人差はあり 
ます。各学級で、残菜がないようおかわりをするなどして調整しています。 

 
(4) その他 
・自治会によっては会議等が中止になっている。こども会の催し、公園清掃、クリーン作戦は実施
する予定。 
・9 月 21 日から交通安全週間が始まります。歩きスマホや自転車乗車中のスマホは危険なので注
意してください。 
・地域交流の場「福カフェ」（福栄中ブロックの地域学校協働活動推進員が開催）より 
 第４木曜日 14:00～17:00 に、福栄中別館２階 PTA 本部室で開催。地域住民ならどなたでも 
利用可能です。「学校をきれいにしようプロジェクト」が立ち上がりました。 
 【福栄中 クリーン作戦 9 月２２日（木）9:00～12:00 開催】 
 *集合時間 ①9:00②10:00 ※自治会、PTA は都合のよい時間に参加ください。 
  *集合場所 「福カフェのぼり旗」を目印（１階昇降口） 
  *持 ち 物 軍手、飲み物 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

◎ 今後の開催予定 
 
・第３回学校運営協議会  

令和４年１２月２日（金） 
17:00～ 

・第４回学校運営協議会  
令和５年 ２月３日（金） 
17:00～ 
 

■ブロック合同学校運営協議会  
11 月（日程は調整中） 

◎ 令和４年度 学校運営協議会委員  
 
会 長：〇〇 〇〇（元福栄中校長） 
副会長：〇〇 〇〇（福栄〇丁目自治会 会長） 
委 員：〇〇 〇〇（福栄中学校 PTA会長） 

〇〇 〇〇（福栄〇丁目自治会） 
〇〇 〇〇（〇〇自治会 会長） 
〇〇 〇〇（元自治会 会長） 
〇〇 〇〇（民生児童委員） 
〇〇 〇〇（地域学校協働活動推進員） 
〇〇 〇〇（福栄中 校長） 
〇〇 〇〇（福栄中 教頭） 
〇〇 〇〇（福栄中 教務主任） 
〇〇 〇〇（福栄中 地域連携主任） 


